

## Schönheit und Frische der Natur

Aquarellausstellung von Ilse Isplitzer in Nendeln

**(Eing.)** Morgen, Samstag, den 2. September, um 19 Uhr findet die Eröffnung der Aquarellausstellung von Ilse Isplitzer in der Galerie Altesse in Nendeln statt, zu der jedermann herzlich eingeladen ist. Die Eröffnungsansprache hält Josef Biedermann, Rektor des Liechtensteinischen Gymnasiums und Landtagsabgeordneter; für die musikalische Umrahmung (Querflöte) sorgt Gunnar Isplitzer.

Ilse Isplitzer ist in Triesen wohnhaft. Ihre

grosse Liebe und Begeisterung gilt seit elf Jahren der Aquarellmalerei, die durch zahlreiche Kurse und Seminare im In- und Ausland bereichert wurde. Obwohl sie sich schon mit den Techniken Oel, Gouache, Acryl und Collagen befasst hat, widmet sie sich hauptsächlich dem Aquarell.

Die Malerin fasziniert die Spontaneität und Transparenz dieser Technik, die ihr den Freiraum lässt, ihre persönliche Anschauung der Dinge, besonders das

Spiel mit dem Licht und die ungeheure Leuchtkraft der Farben miteinzubeziehen. Ilse Isplitzer wünscht sich die Schönheit und Frische der Natur, vor allem der Bäume und Pflanzen, auch anderen Menschen nahezubringen.

Neben Landschaften, Blumen, Stillleben und Akten entstehen auch Einstiege in die Loslösung vom Gegenständlichen. Das Ziel der Aquarellistin ist es, sich in dieser Richtung weiterzuentwickeln und ihre eigenen Ideen und Empfindungen in ausdrucksstarken Farbkompositionen darzustellen.

Die Ausstellung dauert vom 2. bis 23. September, in der Galerie Altesse, Chu-

Vaterland Freitag 1. September 1989